

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Bitam : CA de l'EEG reconnaît l'école de théologie de Mbaya

E. EBANG MVE  
Bitam/Gabon

LES responsables de l'Église évangélique du Gabon (EEG) ont organisé du 31 octobre au 1er novembre 2023, à la paroisse d'Ayananga de Bitam, chef-lieu du département du Ntem, le Conseil d'administration des instituts et écoles de théologie d'Owendo, Oyem et Bitam.

Les travaux étaient dirigés par le pasteur président de l'EEG, révérend Louis-Sylvain Allogo Engo. Les différents responsables de ces structures de formation ont présenté, à cette occasion, les rapports et bilans de l'année académique 2022-2023. Et au terme desdits travaux, les participants se sont résolus, entre autres, à reconnaître officiellement l'existence de l'école de théologie de Mbaya, à Franceville dans la province du Haut-Ogooué. Ils ont également désigné le révérend Brice Ondo Akoue, à la tête de cette structure de formation.

Le président de l'Église évangélique du Gabon a profité des



Les membres du conseil d'administration de l'EEG à la fin de leurs travaux.

travaux de ces assises pour inviter les chargés des cours à plus de rigueur et d'abnégation dans leur sacerdoce. "Le monde est en compétition avec lui-même.

Notre église ne devrait pas être à la remorque des défis nouveaux. Mais elle se doit d'être compétitive par la qualité de nos ouvriers pour qu'elle soit plus forte

et toujours au service de Dieu et de nos nombreux fidèles", a souligné le pasteur Louis-Sylvain Allogo Engo. Lequel a également exhorté ses

coreligionnaires à l'harmonie, à regarder vers la même direction, en vue d'un avenir radieux de l'Église évangélique du Gabon (EEG).

## A Travers Nos régions

PORT-GENTIL/SEEG : L'EAU POTABLE DEVENUE UNE DENRÉE RARE



DEPUIS plusieurs jours, la capitale économique enregistre un stress hydrique mettant à mal une population embarrassée. Ne comprenant pas qu'une ville bâtie sur l'eau se trouve chaque fois privée de ce précieux liquide. Dans les quartiers, on ne sait plus à quel saint se vouer pour obtenir une eau potable. Impuissants face aux robinets asséchés, certains riverains ont recours aux puits construits de manière artisanale. Que s'est-il passé pour qu'on en arrive là ? Le communiqué de l'entreprise dont copie nous est parvenue indique que "(...) des perturbations en fourniture d'eau potable à Port-Gentil, suite à un incident survenu le mardi 31 octobre 2023 sur ses équipements de production d'eau potable de Mandorové". D'après ce document "les équipes se sont déployées dès l'arrêt de la desserte en eau potable, procédant aux travaux de réparation qui se sont achevés le mercredi 1er novembre 2023 et ont permis la remise en service des installations. La situation revient progressivement à la normale". Normal ? Pas vraiment ! De nombreux ménages subissent toujours la galère imposée par la SEEG. Tant selon certains observateurs, la production des installations actuelles serait largement en dessous de la demande. Le CTRI devrait y jeter un regard, histoire d'attaquer le mal à la racine.

OYEM : REMISE DE MATÉRIEL DIDACTIQUE AUX ENSEIGNANTS DU CANTON ELLELEM



CADRE et fils du département du Woleu, Germain Ebolo a remis un important lot de matériel didactique aux responsables des 9 écoles primaires du canton Ellelem (Oyem), le 2 novembre 2023. Ce matériel était composé de rames de papier, boîtes de craie, cartons de stylos, cahiers et cartables (pour des enfants qui n'en avaient pas encore), papier hygiénique et palettes d'eau minérale. Ce matériel a été réceptionné par les directeurs des écoles primaires (ou leurs représentants) des villages Nkolabona, Assock-Bègue, Mbam-Asseguema, Mbouna-ville, Afia, Nkout, Elop, etc. "À travers ce geste, et en tant que chrétien catholique, j'ai jugé utile d'apporter ma pierre à l'édifice en accompagnant les nouvelles autorités du pays vers la mise en place d'une école de qualité", a déclaré Germain Ebolo. Un acte de générosité qui a été salué par l'abbé Valéry Nguema Essono, vicaire de la paroisse catholique Saint Antoine de Padoue de Nkolabona, ainsi que les différents responsables des écoles primaires.

RAD & EBANG MVE